

胎上小だよい 第10号

中学校区一貫教育校園



学校教育目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」 めざす児童像「思いやりのある子」「考える子」「たくましい子」

令和4年12月21日

楽しく充実した冬休みに!

いよいよ2学期の終業式を迎えます。2学期は、運動会に始 まり、校外学習、ふれあい発表会、芸術鑑賞会、5年・6年の校 内陸上運動記録会、6年生の修学旅行などたくさんの行事があり ました。コロナ感染に気をつけながらの行事への取り組みでした が、形を変えながらでも、すべて行うことができたことをありが たく思っています。どの行事でも、目的をはっきりもち、チーム ワークを大切にみんなで力を合わせて取り組む中で、自信をつ け、成長する子どもたちの姿を見ることができました。保護者や 地域の皆様には、準備や子どもたちへの励まし等、大変お世話に なりました。ありがとうございました。



さて、もうすぐ冬休みです。約2週間の休みですが、クリスマスやお正月など、子どもたちが楽 しみにしている行事がたくさんあり、今からワクワクしているようです。2022 年から 2023 年 の冬休み、子どもたちには、「自分から、考えて行動し」、家族の一員として、地域の一員として 楽しく充実した日々を送ってほしいと思っています。ご家庭でも、安全で、楽しく充実した毎日を 送ることができますよう、よろしくお願いいたします。また、一家団らんで、この1年間のことや 来年の抱負などについて話し合ってみてください。

自分から考えて

今年度の児童との合言葉 は、「自分から、考えて行動し よう」。今回は、委員会活動の 様子を紹介します。どの委員 会も、学校生活が楽しくなる ように工夫した取り組みを 行っていました。また、責任 感をもって自分たちの仕事 をしている姿を多く見るこ とができ嬉しかったです。

放送委員会



毎日、朝の放送をしています。 朝の曲は自分たちで選曲しま す。また、「クリスマスにもらいた いもの」や「運動会やふれあい発 表会の意気込み」などもインタ ビューし、放送しました。

図書委員会



ハロウィンイベントでプレゼント をするしおりの絵を書きました。 読書週間では、全校へ「おにぎり ぼうやのたびだち」の読み聞かせ をしました。読み聞かせ後のクイ ズも大好評でした。

運営委員会

体育委員会

健康委員会







2 回目の人権週間の取り組みでは、全校の人の中から「友達のいいところ」を見つけて、「人権ポスト」に投函する企画をたてました。 そして、 それをはり、 クリスマスツリーに見立てて飾りました。

外で遊ぶ人が少なくなったという理由から、12 月に「体育集会」を企画しました。体育館は大盛況。コーナーの遊びが楽しいのはもちろん、体育委員の優しい声かけにより、もっと楽しくなりました。

「メディアコントロール週間」の取り組みを企画しました。 記入するカードのイラストも健康委員が書きました。 各クラスの取り組み結果を、毎日ランチルームの黒板に掲示していました。

思いやり

今年度人権の取り組みをしていた胸上小学校ですが、最後の取り組み、「感謝状の表彰」が 12 月 7 日(水)に行われました。 運

営委員が学校の代表として、賞状と鉛筆を受け取りました。 國屋 人権擁護委員さんから「上学年が下学年を大切にする。 怪我をし ている友達をさっと助ける。 そんな思いやりの気持ちや行動が当た り前になるような胸上小学校にしてください。」と言われました。 ぜ ひ、全校のみんなにもこの言葉を届けたいと思い、 運営委員にコピーをした賞状といただいた鉛筆、 そして、 國屋人権擁護委員さん の言葉を各クラスに届けてもらいました。



★★★ お願い **★★★**

先日、「学校閉庁日及び休業日における新型コロナウイルス感染症にかかる報告の変更」をお手紙にてお伝えいたしました。お知らせいたしました通り、冬休みの学校閉庁日の期間にお子さんが受けたPCR検査の結果については、学校閉庁日中の報告は不要といたします。

しかしながら、この冬休みは、外出や遠方の方と会う予定をされているご家庭もあると思います。 そのため、3 学期の始業式をどの様な形態で行うのか思案しているところです。

そこで、事前に児童の様子を把握したいと思います。1月6日(金)の始業式に、発熱等で欠席されることが分かっている場合は、前日の1月5日(木)までに学校へお知らせいただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

学習

思いやり

元気